
V o r r e d e.

Dieser dritte Theil beschließt die Erzählungen aus dem griechischen Alterthume mit Recht, da der Stoff fast erschöpft ist. Die Zahl der Jugendschriften, die nur auf Unterhaltung oder auf bloß moralische Belehrung berechnet sind, unnützer Weise zu vermehren, fühle ich keinen Beruf. Ob ich indessen nicht vielleicht in der Folge einmal die interessantesten Erzählungen aus dem hebräischen Alterthume diesen griechischen Volksmärchen an die Seite stelle, will ich nicht geradehin verneinen.